
 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 3年 9月 28日（火）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 3年 9月 28日（火）午前 10時 35分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 
議案第32号 令和３年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における 

       有識者の委嘱について 

その他 

 

１）全国学力・学習状況調査結果について 

 

２）後期学校訪問指導について 

 

３）トンガ王国・邑楽町文化交流セレモニーについて 

 

４）令和３年１０月行事予定について 

 

５）次回教育委員会について 

 

６）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、9月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今日まで、行事予定表を基に主なものを説明させ

ていただきます。 

8月 2７日は議会の全員協議会があり、緊急事態宣言後の学校対応や中央

公民館の雨漏りの報告等を行いました。また同日、令和 4 年度採用の新

採用教員二次試験対策で模擬面接練習を行いました。28日は本町採用保

育士の面接試験に参加しました。30日は｢群馬教育の日｣の普及のための

来客がありました。31 日は管内校長会がありました。9 月 1 日は課長会

議がありました。7日から議会定例会が開催され、教育委員会関係では、

環境教育、交通安全対策、中央公民館の雨漏りについての一般質問があ

りました。8 日は邑楽館林人事ブロック会議に出席しました。16 日は令

和 2年度決算承認等の本会議が行われ、17日に本会議が終了しました。

21日は課長会議がありました。本日は、給食米の生産者会議に参加する

予定です。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次に議事に入り

ます。最初にお諮りしますが、議案第 32号令和 3年度邑楽町教育委員会

点検評価報告書における有識者の委嘱については委員委嘱等案件のた

め、その他の 1)全国学力・学習状況調査結果については結果の公表はし

ていないため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項

及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ご

ざいませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、これらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、はじめにその他の 2）後期学校訪問指導について、中繁学校教

育課長より説明をお願いします。 
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学校教育課
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議長（藤江） 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3 年度の幼稚園・こども園、小学校・中学校の後期訪問指導につい

ては、一覧のとおり実施予定です。新型コロナウイルス感染症対策とし

て、今後の県内の状況によって対応が異なります。当日が「緊急事態宣

言」中であれば、訪問は中止となります。次に、当日が「まん延防止等

重点措置」期間中であれば、縮小実施となり、授業は教室に入らず、廊

下からの参観となります。これら以外の場合は、状況にもよりますが、

通常の実施等となります。以上でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ないようですので、次に、

その他の 3)トンガ王国・邑楽町文化交流セレモニーについて、田中生涯

学習課長より説明をお願いします。 

 

トンガ王国・邑楽町文化交流セレモニーにつきましてお知らせいたしま

す。11月 13日（土）午前 10時から、中央公民館邑の森ホールで開催い

たします。この事業につきましては、東京 2020パラリンピックのホスト

タウンおよび共生社会ホストタウンを目指し、昨年11月に行われました。

その後、昨年 12月に邑楽町とトンガ王国の橋渡しをしていただいた、ワ

テソニ・ナモアさんがご逝去されましたが、その遺志をかつての同僚で

あるラトゥ・ウィリアム志南利さんが引き継ぎ、邑楽町とトンガ王国と

の橋渡しを続けていただきました。その結果、本年 3月 30日、トンガ王

国のホストタウン、そして共生社会ホストタウンとして国から正式に認

定されました。当初は、パラリンピックに参加したトンガ王国の選手を

邑楽町に招き、町民の皆さんと交流することを計画していましたが、新

型コロナの影響でトンガ王国のパラ選手が参加を取りやめたため、残念

ながら中止となりました。今回のセレモニーは、邑楽町が正式にトンガ

王国のホストタウンとなって初めての開催となります。当日は、トンガ

王国大使館関係者および日本トンガ友好協会など、日本在住のトンガコ

ミュニティの皆さんをご招待し、文化交流事業を行う予定です。本日は、

教育委員の皆様にセレモニーへのご案内通知を配布させていただきまし

た。公私ともにご多忙の折とは思いますが、ご出席いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 
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議長（藤江） 
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議長（藤江） 
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議長（藤江） 

何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ないようですので、次に、

その他の 4）令和 3年 10月行事予定について、中繁学校教育課長・田中

生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 10月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 10月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、その他の 5）次回の教育委

員会についてですが、10月 27日（水）午前 9時 30分からでお願いした

いのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 10月 27日（水）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。 

 

3件ほどご報告がございます。1件目は、小学校の運動会、中学校の体育

祭の開催日程についてです。中野小学校及び高島小学校は 10 月 23 日の

午前中、長柄小学校は 10月 30日の午前中、中野東小学校は 10月 14日

の午前中の開催予定となっております。中学校は全体での開催はせずに、

学年ごとの実施を考えているということです。2件目は、邑楽町役場の人

事異動についてです。9月 1日付けで人事異動があり、総務課付けとなっ

ていました職員 1 名が復職し、総務課行政係に配置されました。また、

10月 1日付けの人事異動が内示され、健康福祉課付けとなっていた職員

1名が復職し、安全安心課に異動になる予定です。3件目は、邑楽町役場

の機構改革についてです。9月 7日に開催された議会定例会において、「邑

楽町課設置条例の一部を改正する条例」が可決されました。これにより、

来年度、令和 4年 4月 1日に邑楽町役場の機構改革が実施されることに

なりました。これまでの 13課 1局から 15課 1局となります。以上、ご

報告いたします。 

 

ほかにございますか。ないようですので、以上で公開案件は終わりにし 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。 

次に非公開案件に入ります。議案第 32号令和 3年度邑楽町教育委員会点

検評価報告書における有識者の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 32号令和 3年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における有識者

の委嘱について、提案どおりに決定いたします。次に、その他の 1) 全国

学力・学習状況調査結果についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 9月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


